

LA ENSEÑANZA DE "LAS FORMAS DE ENERGÍA"

LA SEGUNDA "ÉTAPA" DEL PROGRESO ENERGÉTICO

CONFERENCIA 57

LA CIVILIZACION SUMERIA

QUÉ INVESTIGAR?LA ESENCIA.... EL FUNDAMENTO... LAS FORMAS DE ENERGIA

LA IDEA NO ES MENTE..... ES PENSAMIENTO..... ES FORMA DE ENERGIA

EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGÍA

REUNIÓN DEL DÍA 15 septiembre del 2013

7H30

FORMA DE ENERGIA Que la paz del Señor esté con vosotros. Bien yo escucho, podemos iniciar

PARTICIPANTE

Hermanito según los investigadores aquí en el planeta, los arqueólogos han descubierto hace algunas décadas unas tablillas con escritura muy antigua, suponen que esa escritura son los registros más antiguos que tiene la humanidad de las civilizaciones que existieron en la Tierra. De acuerdo a los estudiosos esas tablillas cuentan una historia a la que se le ha llamado **los Poemas de Gilgamesh**, Lo curioso de esto es que hablan, **cuentan que aquí en la Tierra existió una civilización llamada Sumeria.**

Esta civilización recibió la visita de una raza de extraterrestres llamada los Anunaquis u Hombres Serpiente., y se supone que ellos vinieron acá a la Tierra a crear una colonia de mineros. Se supone que los humanos aquí extraían el mineral de la Tierra y ellos se llevaban en sus naves los minerales hacia su planeta de origen.

Luego se cuenta que los Anunaqui se pelearon entre ellos porque hubieron quienes defendían a los humanos y quienes estaban en contra de los humanos.

Se habla de una guerra que se libró en nuestro cielo entre estos seres. Lo curioso de eso también es que en muchos de los otros escritos antiguos que existen, que se han investigado también se narran hechos similares de seres que vinieron del cielo y poblaron la Tierra, a estos seres extraterrestres se los consideraba como Dioses....

Yo me pregunto.... Los arqueólogos investigan hechos que se suponen que sucedieron en la antigüedad, buscan pruebas que confirmen estos hechos, pero en esa continua búsqueda ellos encuentran cosas como estas tablillas por ejemplo, que se supone que han sido preservadas durante miles de años sin sufrir daño, me digo si incluso está

la mano de la Divinidad que permite que estas cosas se conserven y permanezcan hasta ser encontradas, y pienso que en ellas debe haber algún mensaje para la humanidad actual.

Me pregunto, hasta que punto esas leyendas, esos mitos que se conservan de generación en generación, son la narración de hechos que en verdad sucedieron, ya que quienes las escribieron deben haberse basado en hechos que de una u otra forma debieron vivirlos, y que los inspiraron para hacer ese tipo de narraciones... **cómo uno puede descubrir el verdadero mensaje que tienen ese tipo de descubrimientos que realizan los seres humanos aquí en la Tierra sin perderse en elucubraciones, en suposiciones, en consideraciones ya de otro tipo....?**

HERMANO

Bien, al final dijiste la respuesta... el ser humano siempre se perderá, por qué se perderá? Porque tienes influencia material mientras estás en este mundo. Qué te quiero decir con esto? **Que mucho de lo que has mencionado es verdadero**, pero la trasmisión de eso está influenciada por lo material, por la naturaleza material del Espíritu encarnado aquí en tu mundo. Entonces yo lo simplificaría simplemente, **eso te debe servir solo para un objetivo: demostrarte que no estáis solos aquí en el mundo, y que la vida o la forma de vida no existe solo en tu mundo.** Pero de allí a toda una historia de sucesos, y un desenlace de relaciones al paso del tiempo, y en la forma como cada uno lo va transmitiendo, en este caso quien escribió aquello, lo va transmitiendo ya está influenciado por su entorno material.

Entonces lo que hay que aprender es, no a tomar todo tal como está dicho.... Sino a captar la esencia, lo principal del mensaje: esto es como cuando el Hermano Mayor te daba sus parábolas, no tomes el texto de la parábola, no tomes el desarrollo de la historia, toma la esencia del mensaje, me comprende?

6:50 PARTICIPANTE

Hermano, una pregunta: **hay muchas versiones, hay muchos escritos y en ellos hay coincidencias, puede estar la esencia de esos mensajes en esas coincidencias?** Porque son coincidencias que existen en esas escrituras a pesar de que esas civilizaciones no tuvieron ningún contacto entre ellas, pero existen coincidencias en lo que ellos narran.

8:00 HERMANO

Ya, por ejemplo, esos serían puntos de hechos que desde el entorno material debería darte confianza, de acuerdo que sí. Por qué? porque sin existir relación cercana coincides en lo que estás expresando pero, en cuanto a su propia conformación llamémoslo así de la historia, eso quizá ya esté apegado a diversas circunstancias del

entorno, y el entorno a su vez influenciando en quien o quienes escriban aquello, eso es lo que te quiero transmitir.

Entonces, se podría decir cuando investigas no busques el detalle del proceso, busca la esencia de aquello; entonces por ejemplo, la esencia podría ser..... te la voy a extraer, la esencia de aquello que me estás comentando, y por ahora me rijo exactamente a aquello que me estás comentando, podría ser te digo:

que de otros sitios que de otros lugares fuera de tu vida material de tu planeta vienen FORMAS y te han visitado, eso es un punto de esencia, lo segundo es que esas FORMAS, estuvieron aquí y te dejaron un mensaje, debería ser otro punto como parte de la esencia; el tercer punto debería ser que en cierto momento de esa historia esas FORMAS ya se fueron, hasta allí ese hecho.

El desenlace siguiente, que de cierta manera es mucho más materializado, si tú lo analizas en la concepción estrictamente material, empiezas a ver todo un proceso de materia, tu proceso normal de materia: las conflictividades, **el afán de PODER**, es decir ya le das a aquello una vivencia material que ya no es la esencia espiritual.

La esencia espiritual podría estar en los tres hechos anteriores, lo demás es vivencia material, ya es sentir material que no resiste un análisis profundo de verdad... te lo voy a explicar porque así deberías investigar eso:

Digamos entonces que los tres aspectos que te he mencionado como esencia espiritual están ahí, supongamos que siguen desarrollándose y sigues viviendo con ellos, con esos Seres, si vinieron de tan lejos, si vienen a visitar tu mundo significa que tienen un gran adelantamiento... en qué sentido? cuando lo comparas con tu propia vivencia presente, pese a todo el adelantamiento material que dices tener ahora, no sois capaces de ir y hacer lo que aparentemente ellos hicieron, que es lo que te dice esa historia. Eso debe darte entonces un razonamiento, y así debería ser, porque **te he dicho que en todo apliques la lógica, el análisis y el razonamiento comparativo.** Entonces, no creas en esa historia solo porque es historia basada en documentos aparentes que te dicen, y que esos documentos dicen esto..... ponlo entonces a la luz de la verdad, y la luz de la verdad en sana lógica te conducirá a esto: si vinieron es porque tuvieron un adelantamiento mayor al que vosotros hoy habéis alcanzado, porque ustedes no han sido capaces de hacer algo similar.

Entonces, si lo comparas con tu presencia actual dirías en un desarrollo de pensamiento, me comprendes?... tendrías que decir entonces en un desarrollo de pensamiento que aquellos que vinieron conforme dice esas tablitas que tú mencionas deberían ser Seres de

mayor superioridad a como ustedes lo son ahora, perfecto, siendo así entonces, **donde va entonces lo absurdo de la historia... a qué vinieron...?**

según lo que has mencionado a sacar unos tesoros y a llevarse unos tesoros, perfecto, que saquen y se lleven... por qué viene después la conflictividad, y etc. y etc. de toda la historia que has dicho y has mencionado que se expresa en esas traducciones, simplemente eso ya es vivencia material. **Esa es la vivencia material del ser humano. Su forma de convivencia es competencia, su competencia es PODER, y su poder guerra, destrucción y sigue el ciclo.**

Y entonces el Ser humano es capaz de quererle poner a todo, eso, ponerle ese desarrollo evolutivo material a toda presencia espiritual externa, y ahí se tergiversan las historias.

Por ejemplo, **cojamos la historia de tu Hermano Mayor:**

mientras no la mezcles con el proceso evolutivo material esa historia funciona bien, qué te quiero decir con esto... si quisieras escribirla y la quisieras conectar después con todo el proceso de guerras que en su nombre se han hecho y que por la Santidad de su imagen o de sus enseñanzas... quienes se creyeron posteriormente dueños de esa verdad hicieron, **entonces encontrarás que si había algo en la esencia, algo de sublimidad espiritual... poco a poco se convirtió en una competencia de PODER y fue hacia la destrucción. Y después otra vez hacia EL PODER.** Podrías escribir esa historia, podrías darte por satisfecho y dejar que después de miles de años otros la vean.

*18:00 Lo que tienes que entender es eso: **la esencia de lo espiritual es lo que interesa, la esencia del mensaje**, los hechos complementarios solo dependen de cada uno que escribe, de qué quiere dejar y qué lo une a lo verdaderamente sustancial.*

Entonces cuando uno revisa lo que otro escribe debe mirar solo la esencia no los complementos.

Cuando tú misma escribas algo, ojalá seas capaz de escribir solo la esencia y deja que los demás la entiendan y la complementen, pero usualmente en este mundo de materia quien escribe comete a veces varios errores... el primero minimiza la esencia, y le da más espacio y más valor a los complementos materiales, porque eso le impactó a él, eso le dio más espacios de reflexión.

La esencia siempre es simple, la esencia espiritual es sencilla, no hay donde perderse en la esencia espiritual. Pero por simple y sencilla que es no merece páginas de narración, porque no se presta para ello. En lo que has expuesto la esencia es tan simple como lo

que ya he mencionado: vinieron, estuvieron aquí dejaron algún mensaje y se fueron, esa es la esencia.

Y creedme hermanos que esa esencia.... es permanente en tu mundo, siempre te están visitando y haciendo exactamente eso. Pero lo vas a entender más cuando avancemos hacia el conocimiento. No sé si tienes pregunta en esa parte... porque si no preferiría avanzar hacia lo que debemos tratar.

PARTICIPANTE

Hermano, entre las esferas, **entre el planeta tierra y otras galaxias hay relaciones especiales?** Porque en las investigaciones realizadas en nuestro planeta Tierra, se ha encontrado que siempre hubo una estrecha relación entre el planeta Tierra y la galaxia de Orión?. En muchas de las civilizaciones anteriores a la nuestra, sus ciudades las construcciones que hicieron aquí tenían una especial alineación con respecto a Orión, a esa galaxia. Entonces no sé si entre las esferas hay relaciones especiales, yo no sé si de esa galaxia vinieron los antiguos Seres que visitaron el planeta, y fue por eso que se construyeron de esa manera esas ciudades, hay algún tipo de relación especial de la Tierra con Orión?

22:00 HERMANO

Bien, **siempre hay que ir al principio universal**, el problema del mundo de materia es que siempre mira particularidades y quiere explicaciones para todas las particularidades.... no terminarás nunca de adquirir el conocimiento porque las particularidades nacen del albedrío y los albedríos, siendo principio espiritual, están en cada una de LAS FORMAS DE ENERGÍA, y cada FORMA DE ENERGÍA tiene la libertad total para aplicar su albedrío y así es el origen de esas especificidades.

Y el Ser humano entonces está buscando la respuesta a cada especificidad , no la hallarás, porque cuando aparentemente tienes la respuesta a una especificidad o a varias de ellas, que aparentemente obedecen a principios similares encuentras otros, producto de otros albedríos, y ahí te vas perdiendo y contradiciendo, **no investigues la especificidad, debes investigar la esencia, tampoco confundas la esencia con la generalidad.**

La generalidad es otra cosa en tu campo material, la esencia es el fundamento, el fundamento está en la generalidad y en la particularidad, porque el fundamento es el sustento, el fundamento es la creación, el fundamento es la razón. **Has de encontrar el fundamento... entonces investigas lo correcto.**

24:00 El fundamento entonces, para que lo comprendas mejor, aprovechando el ejemplo que has planteado... **dónde está el fundamento?** ... el fundamento está en LAS FORMAS DE ENERGÍA, los que vienen esos son los que estaban si me remito al documento en esa época en tu mundo, esos son FORMAS DE ENERGÍA.

Para LAS FORMAS DE ENERGÍA es sencillo ir y venir, por lo tanto , no debe sorprenderte que la una FORMA DE ENERGÍA le venga a ver a la otra FORMA DE ENERGÍA, que se desplace en tu mundo y luego se retire de tu mundo. Pero créeme que LA FORMA DE ENERGÍA no necesita las cosas de materia.

PARTICIPANTE □ sea no hay ninguna relación especial, en definitiva

HERMANO

No vinieron a ver lo que estás mencionando, tesoros riquezas , minas, tampoco toda la historia que tu mundo material genera. **Tu mundo material es alarmista, tu mundo material no es pacifista.....** Entonces, en función de esa alarma y de esa inestabilidad eres capaz de crear historias, por qué....? Porque eso es atractivo.

*Qué te quiero decir entonces, **la esencia del fundamento está que vinieron, que te visitan, de acuerdo eso es lo importante. Qué te dejan de mensaje? ... El pensamiento espiritual. El pensamiento espiritual que te dejan de mensaje es progreso espiritual, es adelantamiento, es reflexión y es FORTALEZA, sigue adelante, eso es todo lo que ellos hacen.***

Claro está que con su presencia te están demostrando que hay otras existencias, así deberías entenderlo, claro está que con su presencia deberías entenderlo como ya lo dije una ocasión que **hay un Ser Superior que gobierna toda esa relación, si quieres toda esa conexión. Ellos obedecen a eso, y vosotros también.** Y más aún, solo para que lo entiendas mejor, que esos procesos si quieres llamarlo así, son repetitivos. Qué quiero decir con esto? ... que frecuentemente te están visitando, pero así mismo con la frecuencia con la que se repiten esos hechos, hay similitud en el procedimiento, actúan con el mismo patrón, no salen del patrón, si no lo entiendes del lineamiento, se mantienen en el lineamiento.

28:35 Acaso en alguna ocasión... tiene la historia de tu mundo un hecho de que el lineamiento fue diferente... por ejemplo.. hablas de que te han visitado, de que vienen las luces y se muestran... alguna vez una luz destruyó tu mundo en alguna parte... no! porque el lineamiento está determinado, porque hay un Ser Superior al cual ellos y tú están sujetos, porque **simplemente el mensaje es... apoyo universal, fraternidad universal**, por usar un término material .

PARTICIPANTE No hay pruebas de destrucción hermano, lo único que hay es pruebas de que sí construyeron.

31:00 HERMANO **Lo que están haciendo, lo único que te están demostrando y diciendo a cada instante es... mira que en el mundo de materia vas a terminar, vas a morir, esa es**

tu realidad, pero mira que después de ello vas a seguir. Es en realidad ese el mensaje esencial que te están dando.

No todo es tu mundo de materia, mira más allá de la materia. Es lo único que debes entender de esos mensajes.

Y allí no te andes preocupando de distorsiones: que se lleven el agua de tu mundo, que se lleven el oxígeno de tu mundo, que se lleven a los seres de tu mundo, que los refabrican y que los vuelven a traer... todo eso es tu propia realidad material, es la fantasía que quieres crear como vida de materia. Y lo más negativo de aquella fantasía, es que los mismos seres de tu mundo se van encargando de volverla realidad.

Qué te quiero decir con esto? ... vosotros mismos fabricas... mecanismos, procedimientos para convertir tu propia fantasía en realidad. No porque aquellos que vienen lo estén haciendo. Ustedes lo están haciendo... por qué?... porque has creado, digámoslo así un caldo de cultivo a esa imaginación, y porque te das cuenta que **ese caldo de cultivo es un potencial de PODER** inconmensurable.

34:00 Entonces te embarcas en eso, eso hacen tus gobiernos, por qué? Porque lo desconocido es poderoso, lo desconocido solo cumple su palabra y con la creación de sus fantasías somete en tu mundo material.

Me voy a explicar... crea la fantasía más extraordinaria, y verás como todos van hacia allá, porque se les vuelve primero atractivo, y lo tienes en ejemplos desde cosas pequeñas, veamos... ustedes en vuestro mundo crean un centro de diversión que tenga eso, ser atractivo al máximo, con cosas que no son comunes, y entonces has puesto la curiosidad y el deseo de ser superior, de vencer a lo atractivo. Internamente lo que estás haciendo es explotando el poder. Tu ego material se vuelca hacia el poder por eso vas a lo novedoso y entonces, debes ir a ver aquello, luego... puedes crecer aquello, y entonces crécele con un atractivo mayor que ahora significa ir hacia allá, y al mismo tiempo génerele la debilidad conjunta del temor, del recelo, y lentamente de la minimización de tus capacidades, y entonces tienes la fórmula exacta para que sea el imán al cual los materiales puedan someterse... por qué?

..... porque **eso se fabrica en su mente, y su mente fabricará lo demás**, y entonces estarán abiertos: unos a someter y otros a ser sometidos, y eso es **PODER**, esa es la ambivalencia del poder. *El poder en su máxima expresión somete, y en su mínima expresión se deja someter.*

Entonces todo en el mundo de materia conduce a aquello, las ideas, y en eso estás en lo correcto, porque **la idea es pensamiento cuando no se la deja envolver en sentimientos**

negativos. *Solo las ideas te liberarán de aquello, porque la idea en su más intrínseca esencia será pensamiento puro y es lo único que te libera de todo ese entorno material de poder, porque las ideas no tienen temor de sentimientos negativos.* Porque las ideas cuando son pensamiento puro avanzan, sobrepasan todo ese entorno anterior que he mencionado.

Entonces, volviendo al planteamiento de tu pregunta... **cuando analices una historia como aquella, has tres cosas fundamentales:**

- ✚ la primera busca **la esencia**, ve y descubre la esencia no el complemento...
- ✚ la segunda, cuando ya tienes la esencia ponle **la idea**,..... cuál es la idea siguiente de adelantamiento,
- ✚ entonces la investigación que realizas se convertirá en **descubrimiento**..... Si te apoyas en la esencia serás capaz de descubrir, y para descubrir debes utilizar la idea...

La idea es pensamiento puro, en consecuencia la idea no tiene sentimientos. **La idea no es mente, la idea es FORMA DE ENERGÍA.**

41:00 De lo que te he dicho entonces debes llegar a la conclusión final... que no te sirva aquello... me refiero a las investigaciones pasadas o los hechos pasados... que no te sirvan para la elucubración del poder, que te sirvan para la perfección... cuándo te quedas en el poder? ... cuando a eso solamente le ves fantasías, historias, como lo quieras llamar.

42:00 *Búscales la esencia a esas historias, porque esa es la vida de tu mundo. **Teniendo la esencia entonces, ponle la idea, esa tiene que estar en ti, esa tiene que desarrollarse en ti porque es tu pensamiento puro de adelantamiento, y con esa has de caminar. Entonces estarás en capacidad del descubrimiento, y créeme que el descubrimiento solo será una nueva conexión con LAS FORMAS DE ENERGÍA.** Y así siguen los ciclos de la presencia de ellos. Por eso es que ellos no se conectan con todos, porque es esto lo que se requiere... si eres capaz de hacer eso.... estarán a tu lado.*

Quien se queda en fantasías, quien se queda en poder no es digno de tener esas conexiones y por eso es, como es lógico, que tu mundo esté plagado de tanto negativismo. Porque aquellos que se desenvuelven de esa manera ante estos hechos, piensan que por sí nada más, que por el hecho de ellos existir en un mundo de materia tienen la posibilidad de tener esas conexiones o comunicaciones, no! ... LAS FORMAS DE ENERGÍA hacen selectividad, y esto es lógico..... La FORMA DE ENERGÍA que no está ya en tu esfera, simplemente ya tiene te lo he dicho FORTALEZA, la FORTALEZA es conocimiento, que ya voy a explicar más adelante, y ese conocimiento les permite seleccionar las comunicaciones o las conexiones, de ese nivel me estoy refiriendo

Entonces, si uso un término de materia te diría que debéis hacer méritos para ser digno de ello. Empieza entonces a investigar de esa manera, nunca deseches lo existente, porque lo existente se cimienta en historia... claro está que por estar en el mundo de materia esa historia, tiene verdades y falsedades. **Pero has de encontrar la esencia de la verdad... teniendo la esencia en base a los principios espirituales que ya conoces, entonces le has de poner la idea que es tu pensamiento puro de perfección y adelantamiento.** No le tengas temor a tu pensamiento... tu pensamiento cuando está bien orientado, no necesariamente es el pensamiento del resto. **Cuando descubres, descubrir no es repetir lo existente... descubrir es mostrar lo oculto... es el principio.**

Si aprendieras a caminar sólo con principios del Espíritu, de LAS FORMAS DE ENERGÍA, no tendrías temor de avanzar... **la ignorancia del mundo de materia no debe detenerte para encontrar la luz.** Sabes bien que la ignorancia del mundo de materia es rígida, es dura, es poderosa, pero créeme que cuando investigas y descubres, no la estás combatiendo... no! Aunque te parezca extraño... no la estás combatiendo... la estás guiando. **La ignorancia requiere guías, la guía es sabiduría, la sabiduría es luz.**

50:00 **El poder de la ignorancia podrá destruir la materia, pero no destruirá el pensamiento...** y el pensamiento es el que guiará... eso al final... debéis entenderlo como el cumplimiento de la misión de una FORMA DE ENERGÍA.

Finalmente, la Luminosidad te dará recursos, no estoy hablando en términos materiales... la Luminosidad te dará caminos, y no estoy hablando en términos materiales... La LUMINOSIDAD te dará el apoyo espiritual que necesitas, y con esos apoyos avanzarás. Cuando investigas y descubres te parecerá insignificante el descubrimiento... pero sabes por qué?... porque estás hecho a la mentalidad material, porque en tu mentalidad material lo grandioso es valioso, en el mundo del Espíritu lo grandioso es pequeño... a ver si me entiendes...

Cuando el Hermano Mayor... y lo toco como ejemplo simplemente por tu alineación religiosa... cuando el Hermano Mayor vino a tu mundo, no hizo hechos grandiosos. Quien armó por escrito su historia, le puso la mentalidad material para crearle hechos grandiosos, porque eso lo hace poderoso..... ÉL obró con sencillez, porque lo sencillo es espiritual, ÉL actuó con simplicidad, ÉL hizo las cosas simples, sencillas, fáciles... ÉL se preocupó de lo pequeño, porque lo pequeño es lo que necesita ayuda... siempre el más débil o el más pequeño es el que requiere apoyo... eso hizo Aquel.

ÉL no buscó el gran colectivo, ÉL buscó el colectivo aislado... ÉL no fue a ver al santo pudiente, ni por comparativo... porque si quieres utilizar un término material... pecado hubiera sido que se ponga a comparar... **el Señor no compara, el Señor hace.**

Entonces todo aquello que tienes en ese documento de su historia que compara, que ejemplifica, no es la esencia de su mensaje. **ÉL solo dio el mensaje, porque ESE ES EL PRINCIPIO ESPIRITUAL: Ve y has lo que tienes que hacer, ve y da el mensaje y deja que los demás lo escuchen y decidan.**

El Señor no necesita imponer con cosas extraordinarias, porque si así lo fuera, primero dejaría de ser el Ser Supremo, porque eso sería una muestra de imperfección.

Entonces, aquello solo te debe servir para lo siguiente: investiga así hermano en este mundo, eso es parte de tu tarea, debes realizar una investigación constante y permanente, y esa investigación si se basa en hechos pasados... como tú dirías, en hechos históricos por ejemplo, **deberéis entonces enfocarte a encontrar la esencia del hecho.** Pero no la esencia material, sino la esencia espiritual o de LA FORMA DE ENERGÍA.

Cuando la hayas encontrado ten la seguridad que **estarás listo entonces a ponerle tu pensamiento,** y tu pensamiento siempre va hacia adelante, hacia el progreso espiritual.

Y cuando le pongas tu pensamiento ten la seguridad, que por muy pequeño que sea el avance, que podría decirse descubrimiento... la Luz de la Verdad estará ya dada para los demás.

Y si lo tomas como tarea material siéntete satisfecho. Si lo tomas como misión de Espíritu sigue avanzando con la alegría y la satisfacción de aquel que sabe que el Señor lo está guiando.

58:00 Tienes alguna pregunta?

PARTICIPANTE 1 gracias hermano.

PARTICIPANTE 2

La investigación en dónde es?... sobre los hechos pasados... qué temas, o simplemente se reduciría a leer la biblia, cuando uno busca hay varias fuentes de información, hay varios hechos que se dan, entonces creo que hay que centrar qué es lo que hay que hacer, desconozco en verdad, por eso le expreso.

HERMANO

Todo lo que me referí tiene relación con la pregunta, el enfoque exacto de la pregunta, pero claro está que tu inquietud va fuera del contexto de la pregunta.

Entonces ahí, lo que debo decir es lo siguiente: no te estamos, si lo ponemos como enseñanza de LAS FORMAS DE ENERGÍA, no estamos dando ideas a un contexto material. Es decir. si cité al Hermano Mayor es porque la pregunta estaba un poco hacia allá en el

contexto, para mejor entendimiento simplemente; pero conforme ya lo he dicho en otras ocasiones, el Ser Supremo le ha dado a tu mundo diversidad de ejemplos, diversidad de guías...

Para ser más explícito..... le dio por ejemplo a Buda, le dio a Mahoma eso es en términos materiales, pero quizás los divises como muy altos, pero también te da ejemplos más pequeños, y esos ejemplos más pequeños te pueden orientar también... entonces, el mundo del Espíritu solo te está diciendo que hay una amplitud y una diversidad de caminos o de luces en tu sendero material. Todos son válidos, porque no estáis aquí para destruir, es uno de los principios espirituales... entonces, si quisieras caminar por allí, con tu albedrío deberías escoger si quieres seguir algo de ello. Pero tampoco es regla fija de obligatoriedad seguirlos a ellos.

Tú puedes, porque no tienes que mirar que tu conocimiento solo es en este mundo y en esta vida, quiero decir en la que estás viviendo.. **tu Espíritu ya viene de un proceso de evolución y de adelantamiento, y ya tiene en sí mismo EL CONOCIMIENTO**, entonces bien puedes empezar a trazar el camino, tienes que descubrirlo en ti, tienes que encontrarlo en ti. Y el camino que traces, no requiere ser el camino de otro, para entenderlo mejor como ejemplo... de un Hermano Mayor, de un Buda, de un Mahoma, etc., etc.. Puedes trazar tu camino, ese camino que traces puede unirse al de ellos, complementarse con el de ellos, o ser simplemente tu nuevo camino. Por qué?

... porque el Señor no ha hecho diferenciaciones, porque el Señor no ha creado ciertos Espíritus con mayor adelantamiento, de manera que esto signifique... que tú no puedes ser aquello.

1:05 *El Señor lo único que ha hecho es primero darte libre albedrío, segundo permitir que Espíritus más adelantados en su albedrío puedan venir a tu mundo a orientarte... y así cada uno cumplió su tarea de Espíritu y cada uno contribuyó a la misión en este mundo de Espíritus encarnados.*

Entonces siendo así, **lo único que tienes que hacer es mirar hacia lo profundo de ti mismo y tomar la idea plena de qué debes enseñar, de qué debes hacer, de qué deberías orientar para beneficio de los demás.**

*Es que cada uno puede hacerlo, porque el conocimiento no es la sabiduría del material. **EL VERDADERO CONOCIMIENTO es simplemente la interioridad de la esencia del Espíritu...** En tu mundo cuando dices conocimiento, piensas en el sabio... en el mundo del Espíritu cuando dices conocimiento piensas en el interior, en la esencia espiritual de pureza, de bondad, de amor, de paz... ese es EL CONOCIMIENTO que debe rodearte en la enseñanza en tu mundo de materia.*

El sabio podrá ser muy sabio, pero si siendo sabio no sabe transmitir sus enseñanzas con paciencia, con amor, con regocijo y con felicidad, no serán útiles sus enseñanzas, solo le servirán a él.

Cuando el sabio las pueda transmitir con el otro contexto que te he mencionado, *la luminosidad que aparezca en el interior de aquel al cual estás ayudando* te dirá entonces que estás en lo correcto... por eso es que en LAS FORMAS DE ENERGÍA, y lo he dicho, una vez que adquieras LA FORTALEZA que te entrega este mundo de materia... pero **entendido como FORTALEZA... la anulación de los sentimientos negativos, la no existencia de aquellos sentimientos: poder, lujuria ,ambición, etc.,** entonces cuando partas de este mundo tendrás FORTALEZA, y con esa FORTALEZA os he dicho... podrás sí, ahora, evolucionar al conocimiento, y deberéis adquirir conocimiento como FORMA DE ENERGÍA, y ese es el conocimiento que la FORMA DE ENERGÍA adquiere.

El conocimiento no es el conocimiento del mundo de materia porque ya lo expliqué antes, en otra reunión, el conocimiento del mundo de materia es simplemente... conocer más a LA MADRE NATURALEZA, eso es lo único que los sabios de tu mundo están haciendo, solo están adquiriendo ese conocimiento.

1:11 Pero el conocimiento que el mundo del Espíritu o que LAS FORMAS DE ENERGÍA requieren, no es ese, no es el conocimiento del sabio, **EL CONOCIMIENTO de LAS FORMAS DE ENERGÍA**, de la sabiduría del Ser Supremo, podría decirse simplemente **es aquel conocimiento de felicidad inmensa que se traduce.... en ayuda espiritual sin límite.**

Entonces, si sabes que ese es el camino correcto, **qué has de investigar?**

... has de investigar cómo ayudar a los demás a ser felices, ayúdalos a ser felices, pero no les des ayuda material porque no se trata entonces, como lo tergiversa tu mundo de tener riqueza y distribuir la riqueza, porque entonces dices cuando le di riqueza, vi en su rostro la felicidad. **La felicidad es interna en el Espíritu, cuando le veas la paz en sus acciones, entenderás entonces que estás en el camino correcto.** Si haces una acción y ves que con esa acción se envuelve en una esfera de paz aquel Espíritu encarnado, entenderás que estás en lo correcto.

Ahí es cuando comprendes que a veces un gesto, una sonrisa, un abrazo fraterno, o un pedazo de pan, le da la paz... porque todo depende de las circunstancias del entorno. Cuando aquel está sediento de líquido vital, el agua de tu mundo material, si no le das el agua no encontrará la paz.

Le puedes dar todas las riquezas del mundo de materia, y no verás la esfera de paz en aquel, eso es lo que has de investigar ¿qué requiere cada uno, qué requieren los demás? eso es lo que hay que investigar, **eso es EL PRINCIPIO DEL CONOCIMIENTO.**

El principio del conocimiento te lleva a verlo, y a saber lo que están necesitando... eso debes aprender.

1:15 Eso no lo ha identificado el sabio, eso no lo identifica la ciencia, para eso no hay una máquina, para eso no hay una fórmula... **sabes qué hay para eso?**

... **Para eso hay los ojos del Espíritu.** Pon en vigencia los ojos de tu Espíritu, los ojos de tu Espíritu han de encontrar la diferencia entre la figura que miras y el interior que está en ella... eso es lo que hacía tu Hermano Mayor, eso es lo que encontró Mahoma, eso es lo que encontró Buda, **los ojos del Espíritu es la palabra del pensamiento**, solo has de mirar a tu hermano y has de entender en sus ojos el mensaje que te está dando. Entonces comprendes que **Esa es la Esencia de la Investigación Suprema, y has de caminar sobre esa Esencia.** Cuando ya hayas entendido ese pensamiento que está en el otro no en ti, pero que tú lo descubres, serás capaz entonces de avanzar un poco más.

1:17 Si ya hallaste la verdad que es el pensamiento de aquel, entonces estarás en capacidad de ayudarlo, y lo harás. Pero la ayuda no será material. No te ofusques con la ayuda material, el Señor no te manda a darle dinero, no te manda a darle ropaje, **el Señor te manda a darle la palabra, la palabra del Espíritu**, y la palabra del Espíritu está unida a tu entorno, a tu esfera.

La palabra de tu Espíritu no solo es la voz que escuchas, la palabra del Espíritu es el gesto que haces, la palabra del Espíritu es la sonrisa que exteriorizas, la palabra del Espíritu es el alimento del aire que respiras... eso tienes que darle. Créeme hermano, no todos tienen ansia de lo material, olvida lo material.

*Si bien es cierto que vives en un mundo de materia, que te parece que solo lo material soluciona lo material, no te engañes... créeme que **si le das la Esencia del Espíritu**, eso hará que él por sí mismo encuentre si fuere el caso el alimento o el ropaje material que aparentemente está exteriorizando que necesita... pero él lo primero que requiere es el alimento de su interior espiritual, eso es lo que el Señor dio, eso es lo que el Hermano Mayor entregó, aunque figurativamente a veces en los escritos te digan... que dio pan... primero dio el alimento al Espíritu...*

Cuando le hayas dado **el alimento del Espíritu que es la palabra**, repito, es los gestos, en tu afecto, en tu cercanía de identidad espiritual con su circunstancia, entonces sí, aunque él esté hambriento en exceso, bastará con que coma un minúsculo pan material para que

esté lleno, y se llenará. Si lo haces al revés, nunca podrás saciar la sed con el líquido que es el agua... nunca podrás saciar su sed de dinero por mucha montaña de dinero que le des... nunca podrás saciar su sed de frío, por mucha ropa o cobijas que le entregues y le pongas... no, por qué?

... porque el hambre del Espíritu no lo llenan las cosas de materia. En cambio **cuando el hambre del Espíritu lo llenó ya la palabra**, él solo se encargará de llenar la necesidad de la materia... **ese es EL CONOCIMIENTO, que tienes que adquirir y que tienes que entregar.**

1:21 *Aprende hermano, no te pierdas en el mundo material, porque en el mundo de materia que es una transición... en el mundo de materia lo único que buscas es pasarte la vida envuelto en vanidades materiales de títulos materiales, y no tendrás tiempo de hallar el conocimiento del Espíritu.*

Pero tampoco es que esté mal lo que has hecho en la mitad de tu camino, pero esa mitad de tu camino material quizás signifique que ya has asegurado, que ya has estabilizado gran parte de tu vivencia futura. **Pero ya es hora de que la complementes con el alimento del Espíritu.**

Es lógico todo lo que has hecho... tienes una familia, tienes una realidad material, pero créeme que *es la hora de que le alimentes espiritualmente para evitar que todo lo que has construido se te pierda con las enfermedades materiales*, eso es lo que pasa en tu mundo....

1:23

HERMANO 2

porque es el proceso normal para tu mundo... has construido lo que has construido, pero si no buscas el alimento del Espíritu, todo lo que has logrado tener se te irán con las enfermedades de materia... por qué?... eso no es castigo divino, eso simplemente es la reflexión del Espíritu.

*Porque el Señor te pondrá las pruebas del Espíritu, para que reflexiones en el paso siguiente que has de dar, la partida de tu mundo de materia... que es simplemente la entrada al umbral del Espíritu. **No puedes entrar al umbral del Espíritu si previamente en el mundo de materia no has reflexionado en lo que estás haciendo... por eso te vienen las enfermedades en la vejez, por tu falta de reflexión...** porque estás tan ocupado en el poder de la materia.*

Entonces, debes tú mismo distribuir tu tiempo y tu acción... por eso... te decimos, si estás en la mitad de tu camino, ahora ve hacia el alimento del Espíritu... compágnalo con tu

vivencia de materia y sigue adelante. Ten la seguridad que si lo haces así terminarás los días de tu existencia material, con gozo y felicidad... porque la enfermedad no será un obstáculo. **La enfermedad solo será un puente de felicidad hacia el umbral del Espíritu...** porque no sentirás dolor, aún cuando el mundo de materia te esté diciendo que estás enfermo... estarás gozoso, **porque el cuerpo podrá deteriorarse, pero el interior que es el Espíritu se sentirá fuerte**, y hasta el último día de tu existencia estarás transmitiendo enseñanza espiritual.

No te engañes hermano, el mundo de materia no debe atarte, no debe asfixiarte con sus circunstancias.

Mira a los demás, descubre en ellos los ojos del Espíritu.... trasmíteles enseñanza, dales simplemente luces a seguir, dales conocimiento espiritual y ten la seguridad que no tendrás más que hacer. No tienes que hacer acciones materiales para que ellos entiendan... aún en su aparente alejamiento, déjalo, porque el pensamiento que transmitas atraviesa paredes, distancias, y llegará donde él... no te preocupes si no está aquí... llegará donde Aquel... por qué?... porque eso es principio espiritual.

Cuando el pensamiento está en el sendero de la felicidad, conforme la misión espiritual... ten la seguridad que ese pensamiento llegará a todos los sitios que deba llegar... por eso es que, en el mundo de materia eres incapaz de saber el alcance de tu obra.

No te preocupes por tu obra, deja que el Señor haga su tarea..... deja que el Señor la difunda, **lo único que tú tienes que hacer... es investigar y descubrir.....** el Señor hará lo demás.

Pero claro está, no es sencillo investigar, porque debes aprender primero a manejar tu propio entorno de materia, y a permitir que los ojos de tu Espíritu miren la realidad en los ojos de los demás... pero llega un momento en que La LUMINOSIDAD te abrirá esos ojos espirituales, y los verás con normalidad.

Para eso debes prepararte, hacia allá debes dirigirte, porque el Señor te dará todo aquello. A cada uno en una diversidad... pero el Señor en su sabiduría sabe que aquello que recibas... lo utilizarás con sabiduría espiritual....

Bien, ahora os dejo.

TODOS Gracias hermano

HERMANO Que la paz del Señor quede con vosotros

TODOS Y con su Espíritu hermano